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新型コロナウィルスの対応についての質問並びに要望事項 

 

下記の通り質問並びに要望事項をまとめましたのでよろしくお願いいたします。 

 

記 

《質問》 

１．学校が休校になったことに伴う小学校給食、中学校給食の影響は 

どのようになっているか。 

２．使うはずだった給食用の食材の販売などを行う予定はないか。 

３．販売元などの影響はどうか。 

 

《要望》 

１. ６日から開始される学校での預かりに伴い、学童児が学校施設をこれまで通りに使うの

は困難もあるのかもしれないが、各学校には学童児の環境にも配慮いただき、学童児と

学校への通学児の両者の環境に差が出ないよう努めていただきたい。 

 

２. 職員の皆様方には、本件の対応に大変ご尽力いただいており、心より感謝申し上げます。 

各種対応でいまだ混乱の最中のことと存じますが、学童保育の現場に状況を確認に行っ

ていただく等の対応も、可能な範囲でご検討いただきたい。 

（現場に足を運んでおく事で、今後同じような事態になった際には学童現場との連携が

より円滑に進められる事も考えられるかと思います。） 

 

３.学童児の人数、学校通学児童の人数のバランスを見て、可能な限り、『通常授業時のよう

に日中は学校で預かり、学校終了時刻後には学童で預かる』と言う対応を検討いただき

たい。（学校毎に状況が違う事も想定される事から、その判断も各学校に促すなども可

能性を検討いただければと思います。） 


